

Rawson 15 de agosto de 1972

A NUESTRO PUEBLO:

Fieles a nuestra consigna "SOLO LA GUERRA DEL PUEBLO SALVARA AL PUEBLO", las F.A.R. en conjunto con el E.R.P. y el Comando de Prisioneros de Guerra de Montoneros, E.R.P. y F.A.R. hemos realizado en el día de la fecha una acción de tipo comando tendiente a liberar a los compañeros confinados en una de las cárceles de la dictadura.

Al encarar esta operación éramos concientes de los riesgos que asumíamos. Se trataba de un campo de operaciones con una poderosa concentración enemiga—Base Naval en Madryn, Base Aeronaval en Trelew, destacamentos de Gendarmería, un Batallón de Ejército y los policías locales, por señalar algunas de las fuerzas de ocupación de esa inhóspita zona—; todo esto, en el medio de la Meseta

El Topo Blindado

El Perón en el ámbito con escasa población, la que es siempre el apoyo que han tenido y tienen nuestros hombres.

Este es el terreno elegido por la Oligarquía y el Imperialismo para castigar a los hombres y mujeres de nuestro pueblo que cometen el delito de empuñar las armas por una Patria Justa, Libre y Soberana, una Patria Socialista.

A ese terreno fueron nuestros combatientes con la fuerza que les otorga la conciencia de que junto a ellos está la combatividad de nuestro pueblo, los reclamamos de nuestro movimiento y la conducta intransigente de nuestro Líder, el General Perón.

Es esa fuerza la que nos permitió tomar el Penal de Rawson y, pertrechados con las armas de sus guardias, tomar el Aeropuerto de Trelew, apoderarnos del avión que permitió la liberación de parte de nuestros compañeros; y luego mantener bajo control de nuestras fuerzas estos objetivos, obligando a las tropas enemigas a parlamentar y comprometerlos a brindar un tratamiento como prisioneros de guerra.

LLL

LLLL

Es también esa fuerza la que sin duda permitirá a nuestros combatientes seguir dando batallas al enemigo.

Es finalmente esa fuerza la que hará por siempre inseguros e ineficaces los muros que pretenden ahogar la rebeldía de nuestro pueblo.

Este combate se inscribe dentro del proceso de liberación iniciado el 17 de octubre de 1945 y que, desde el 55 hasta ahora, está jalonado por: el levantamiento del 56, las batallas de la Resistencia, las huelgas revolucionarias con tomas de fábricas y los primeros intentos de formar el ejército popular (Uturuncos, E.G.P., Taco Ralo).

A partir de la asunción plena del poder por parte del ejército de ocupación —vanguardia político-militar de los monopolios— nuestro pueblo responde profundizando sus luchas: el cordobazo, el rosariazo y el tucumanazo hechan por tierra los sueños delirantes de militares alucinados con una "Argentina ordenada y sumisa".

Esas movilizaciones fueron también el mandato de nuestro pueblo que llevó al nacimiento de las actuales Organizaciones Armadas, primeros destacamentos del Ejército Popular.

Frente a la respuesta del pueblo: Movilización y Lucha Armada, el Régimen intenta, como tantas otras veces, domesticar a la clase obrera peronista a través de la maniobra del GAN, del que nuestros compañeros confinados, torturados, asesinados y los hoy liberados pueden dar auténticas referencias.

No sabemos ni nos interesa demasiado qué nueva opereta estarán montando los táteres del Imperialismo, después de que nuestro Movimiento y nuestro líder derrotaron al GAN.

No sabemos que nuevas trampas estarán imaginando los Rucci y los Coria en su incansable intento de embretar en el Sistema al Movimiento Peronista. Lo que sí sabemos es que cualquiera sea la maniobra estará sustentada sólo con las bayonetas del ejército de ocupación, con el fin de aumentar la explotación e intensificar la represión de nuestros trabajadores.

Por eso hoy, nuestro Movimiento ha comenzado a transformarse en Ejército, siendo nosotros sólo uno de sus primeros destacamentos.

Porque no creemos en este sistema de explotación.

Porque constatamos que luego de 17 años de lucha, la única respuesta fue y es la violencia represiva.

Por todo eso, unimos nuestras fuerzas a la organización hermana E.R.P. para arrancar de las cárceles de la detadura a nuestros combatientes, refirmando

así en el combate, nuestra voluntad de confluencia con las organizaciones armadas hermanas y con todas las organizaciones de lucha de nuestro pueblo.

Somos hoy más concientes que nunca que acciones como ésta son producto y muestra del crecimiento real del Ejército Popular, única herramienta eficaz para barrer al Sistema Oligárquico-Imperialista, liberar a nuestros compañeros y traer al General Perón a la Argentina, para construir con él una Patria Justa, Libre y Soberana: Una Argentina Socialista.

POR EL RETORNO DEL PUEBLO Y PERON AL PODER
UNIDAD, SOLIDARIDAD, ORGANIZACION PARA LA CONSTRUCCION
DEL EJERCITO DEL PUEBLO

LIBRES O MUERTOS, ¡JAMAS ESCLAVOS!

SOLO LA GUERRA DEL PUEBLO SALVARA AL PUEBLO
HASTA LA VICTORIA SIEMPRE

FUERZAS ARMADAS REVOLUCIONARIAS
F. A. R